

# POLRI

## Polres Pamekasan Bagikan Ratusan Paket Sembako untuk Tukang Becak, Ojol, PKL, DLH di Bulan Suci Ramadhan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.POLRI.NET](http://PAMEKASAN.POLRI.NET)

Feb 20, 2026 - 21:56



**PAMEKASAN** – Menyambut bulan suci Ramadhan 1447 H/2026, Polres Pamekasan Polda Jatim, menggelar bakti sosial dengan membagikan 800 paket sembako kepada tukang becak, driver ojek online (ojol), PKL, DLH dan Warga

yang membutuhkan. Kegiatan ini berlangsung di halaman Mapolres Pamekasan, Jum'at (20/2/2026).



Pemberian paket sembako tersebut dibagikan langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, S.I.K., S.H., M.H didampingi oleh PJU Polres Pamekasan beserta anggota Polres Pamekasan.

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan perhatian Polri Khususnya Polres Pamekasan untuk membantu meringankan beban ekonomi warga serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat di momentum bulan suci Ramadan,” ucap Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, S.I.K., S.H., M.H.

“ini merupakan wujud kepedulian Polri kepada masyarakat, khususnya mereka yang berprofesi sebagai tukang becak, driver ojek online (ojol), PKL dan DLH”, ujarnya.

Kapolres Pamekasan menambahkan, bahwa mereka adalah bagian penting dari masyarakat yang turut berkontribusi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), terutama di wilayah perkotaan. Mereka sering disebut sebagai mitra strategis Polri dalam pemolisian masyarakat karena berada di lapangan selama 24 jam.

Ia berharap, bansos ini dapat membantu meringankan beban kebutuhan pokok penerimanya. “Semoga bantuan ini dapat sedikit meringankan beban saudara-saudara kita di bulan suci Ramadhan ini,” tambahnya.

Para penerima bantuan pun menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Polres Pamekasan atas kepedulian dan bantuan yang diberikan.





"Kami sangat berterima kasih kepada Bapak-bapak Polisi khususnya Kapolres Pamekasan atas bantuan ini. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama di bulan suci Ramadhan," ungkap salah seorang pengemudi ojol. (\*)